

Die Eggenberger in den Reben

Frümsen Am vergangenen Samstag durften die Mitglieder des Familienvereins Eggenberger den Staatswingert in Frümsen besichtigen.

Empfangen wurden die gutgelaunte Gruppe von Markus Hardegger mit einem feinen Apéro. Gut gestärkt ging es nach interessanten Informationen rund um die Entstehung und den Zweck des Staatswingerts direkt

in die Reben. In fachkundiger Begleitung wurde die muntere Schar durch den umfangreichen Sortengarten geführt.

Da der Sommer ausgesprochen warm ausgefallen war, wurde an einigen Lagen bereits gewimmelt. Es waren aber immer noch viele verschiedene Sorten zu bestaunen, welche der Einte oder Andere noch nie gesehen hatte.

Nach der Führung wurde ein leckerer Vesper serviert, bei welchem die Weine degustiert und verschiedene Leckereien gekostet werden konnten.

In angenehmer Runde wurde mit dem Leiter des Staatswingerts, welcher ebenfalls ein Eggenberger ist, diskutiert. So konnten die Eggenberger den Nachmittag bei gemütlichem Beisammensein ausklingen lassen. (pd)



Markus Hardegger erklärt den Besuchern die verschiedenen Rebsorten.

Bild: PD